ein europäisches Niveau, und wenn auch Flora und Fauna des Alföld an die Steppen Südrußlands erinnern, empfinden wir es doch überall, daß das Alföld bereits wieder für die hohe Cultur des Westens gewonnen ist.

Noch aber währt der Kampf gegen die Naturgewalten. Unausgesetht heißt es Dämme bauen an den Ufern der Flüffe, um die Überflutungen hintanzuhalten, und Kanäle graben, um die Innenwässer abzuleiten.

Solche Kämpfe haben in alten Zeiten die Bewohner des Po-Thales in Oberitalien gestählt, und die Hollander an den Mündungen des Kheins, und diese Bölker sind seinerzeit die Bannerträger der Cultur und Freiheit geworden. Die Bewohner des Alföld werden ihrem Beispiele folgen!



Silberne Schale.